

# コンソルテ瀬田便り

## 月下美人が満開に



9月17日夜間23:00時に満開の“月下美人” A Queen of the night (presented by Mr. Tsujio)

### A Queen of the night

入居者様のご家族からのプレゼントですが、9月17日の夜11時頃にみごと満開になりました。月下美人は独特の芳香を放ち、鉢植えが置かれていた入口フロントから一階の居室あたりまで、その香りが広がりました。学名 *Epiphyllum oxypetalum*、英名 Dutchmans pipe cactus、

あるいは A Queen of the night といい、メキシコ熱帯雨林地帯を原産地とするサボテン科クジャクサボテン属の常緑多肉植物です。

日本に多く流通しているクジャクサボテン属には、交配種が多いといわれています。(百科事典: Wikipedia 等で紹介している原種は、この写真と比較すると、花弁がやや薄いように思われます。)

独特の芳香は、原産地では小型のコウモリ類が、花粉と密に引き寄せられ、この花の交配を媒介するためとのこと。その名の通り闇夜に艶然と咲き誇るのも、コウモリ等小型哺乳類を誘引する目印と考えられています。この花は、日本での栽培では、6~11月の夜に咲き、さらに株に体力が残っていれば、2~3ヶ月後にもう一度開花するそうです

# 秋祭りの特集

活気に満ちた秋祭り、笑顔一杯の会場



秋祭りのポスター

9月29日(土)午後12時から、恒例の秋祭りが行われました。今年は、先ずお昼の食事をご家族の方と一緒に楽しんでいただこうと、季節感一杯のメニューのお弁当を用意いたしました。昼食会場も屋内のさわやかホールと屋外のテントに特設、ご家族と一緒に召し上がっていただきました。あいにく天候が昨日まで厳しかった残暑から、一挙に気温が下がり肌寒い屋外での昼食となりましたが、ご家族との談笑で、心暖まるひと時となったことでしょう。



昼食会場①(屋内、さわやかホール)



昼食会場②(屋外テント、チョット寒い!)

## 暖かさあふれる会場、ご家族と一緒に



会場入口付近の賑わい



さあっ、どこからいこか？



まずは、輪投げに挑戦です！



フィナーレは江州音頭で、ソレソレ！



綿菓子も出来ました



豪華メニューの昼食です！



ワアッ！釣れた、釣れた！



キグルミ集合！

## ノロ感染に最新の対策

昨年末から今年三月末までの約五カ月間にわたって、入所者様にご不便をかけたノロ感染に対し、今年従来からの防止策を継続すると同時に、合わせて新方式を採用することになりました。

空気の保湿と消臭・除菌効果を発揮する最新の空気加湿器を各階のリビングルームに各一台、10月10日(水)から設置することになりましたので、なにとぞご承知おきください。

もともと、ノロの感染は飛沫感染が主体です。すなわち保菌者の吐瀉物の飛沫が空気中に拡散することで感染の領域が広がると考えられています。そこで、この拡散を抑制するために空気の著しい乾燥を抑え、飛沫あるいはノロ自体が空中に拡散するのを抑制し、空気の湿度を適度に保持する空気加湿器を採用することにしました。

さらに、この加湿器によって空中に散布される加湿液には、低濃度で人体に危害のないように調合された消臭・除菌剤(次亜塩素酸ナトリウムと塩素の希釈混合薬)が混入されています。

この消臭・除菌剤の商品名は、Comfoso(カンファスイ)です。

株式会社セッパ-技研(東京都千代田区岩本町)が開発、株式会社 ESCO(大阪市北区西天満)が販売・供給しています。

なお、空気の保湿効果はインフルエンザの感染に対しても、一定の予防効果が期待されます。

## お知らせとお願い

- ① 残暑が一段落していますが、依然として不規則な温暖の変化が見られます。食中毒の危険はまだ警戒が必要です。従来通り生クリームを使ったケーキ類、握り鮓などのお持ち込みは自粛をお願いします。
- ② 介護保険証・住民票など変更がありましたら必ず受付にご提示下さい。
- ③ 9月29日に行われた秋祭りのアンケートにご協力をお願いします。今月号に同封されています。

## 新入職員紹介

看護部の新人を紹介します。



横原 智美



田中さよみ

## 編集後記

福田新内閣が発足した。初の大仕事はテロ防止支援法の実質的延長を狙う、新法案の提出だろう。国連決議の有無を重視する野党民主党の反対論か、主権国家の国際貢献を強調する与党・石破国防相の国家主権行使論か、これからの論戦の行方に注目したい。それにしても、産油国から日本までの石油運搬ルートは丸裸、誰がどう守るのかいや守られているのか? (K)